
こんにちは！大阪の大手前整枝学園です！

整枝学園通園の存続問題については前回の福祉部会で報告させてもらいました

が、その後動きがありましたので報告させてもらいます。

通園存続か否かについての回答は｢9、10、11月までにはします｣ということを

通園保護者に明言していたこともあり、保護者には11月5日に回答が出されまし

た。

結果は存続！

「今後どんな事があっても廃止する事はない！」と付け加え昨年夏の

園側の廃止決定通知のときに問題提起をし、反対してくれた弁護士の

保護者のおかげだという風に支援課課長より話があったようです。

保護者からは「簡単に廃止と言った言葉の重み、責任を感じていない！」「廃止

決定をする前にもっと自分たちで行政からの通達について勉強するべきだった」

と怒り心頭で、存続はうれしいが「素直に喜べない」と園の管理者に対する不信

感を募らせていました。

今後の問題点

＠保育士2名のまま増員無し!!
来年度より新規の通園児を受け入れることが決定しましたが保育士の増員無く

母親指導という名目のもと保護者に保育参加させる方向で考えているようです。

＠地域支援について
通園が廃止される一番の理由になった地域支援については保育士2名で出来るは

ずが無く全国的に見ても施設全体の３％しかやっていない状況だというのがわか

りました。やっとこれから整肢学園の方も行政の動きを見て意見を言うという姿

勢になってきています。又、国がどのような方向に打ち出すかを見ながら通園の

あり方も考えていくようです。（N,N）

～福祉施設対策委員会事務局から重要なお知らせ～

福祉施設対策委員会ﾆｭｰｽ2013-01にて第2回福祉施設対策委員会の開催日時について

2014年２月16日（日）～17日（月）とお知らせしましたが、本社福祉課との日程調整で、

2014年２月23日（日）～24日（月）に変更になりました！

24日は本社福祉課との労使協議会を予定しています。


